

# LETTRE DE FRÈRE MARIE, DE BREST

COMMISSAIRE GÉNÉRAL DE TERRE-SAINTE

A Mr. H. TÉTU, P<sup>re</sup>, Aumônier de l'Archevêché de Québec.

Paris, le 27 Octobre, 1886.

Pour répondre à votre gracieuse demande du 20, je m'empresse de vous envoyer deux brochures sur la mission de Terre-Sainte à laquelle vous êtes si dévoué. Elles vous donneront plus détaillés que je ne pouvais le faire dans une lettre ou un article, les divers renseignements que je possède moi-même à ce sujet. J'ajoute seulement quelques mots sur les dernières œuvres de nos Pères depuis l'impression de ces brochures.

## I.—SANCTUAIRES.

1. La chapelle sur l'emplacement de la maison de St Jacques à Jaffa de Galilée a été reconstruite récemment
2. L'église du sanctuaire de Cana;
3. " " Séphoris;
4. " " Naïm;
5. Un oratoire a été élevé sur le lieu de la VII<sup>e</sup> station du Chemin de la Croix.

## II.—PAROISSES.

1. Reconstruction de l'église paroissiale de Ste Catherine à Bethléem;
2. Reconstruction aussi de l'église paroissiale de St<sup>o</sup> Sauveur à Jérusalem, église dans laquelle S. S. Léon XIII a reporté les indulgences accordées au S. Cénacle qui se trouve depuis trois siècles entre les mains des infidèles;
3. Construction d'une nouvelle église paroissiale à Alexandrie d'Egypte;
4. Même œuvre au Caire.

## III.—MISSIONS PROPREMENT DITES.

1. Ouverture d'une station de mission à Ain-Tab;
2. " " " à Don Kaled;
3. " " " à Cana.